Je m'adresse à vous en tant que secrétaire général de la seule organisation mondiale de retraités et de retraités

Elle fait partie de la Fédération syndicale mondiale, et c'est pourquoi nous luttons contre le capitalisme et l'impérialisme

Nous venons de tenir notre troisième Congrès, grâce au bon travail et à la grande hospitalité des retraités grecs.

160 délégués de 80 pays sur les 5 continents ont participé à ce Congrès, en présentiel et virtuellement.

Tous saluent la lutte de la classe ouvrière de Grèce, et en particulier celle des retraités

Nous défendons les revendications et les droits des personnes à partir de 60 ans, à la fin de leur vie active

Nous représentons donc une partie très importante de la classe ouvrière, soit 20 % de la population mondiale et 30 % des personnes ayant le droit de vote.

Nos ennemis de classe, dont je souligne le Fonds monétaire international et la Banque mondiale, veulent s'approprier tout ce qui est public, santé, éducation, transports, etc., et d'une manière très spéciale les retraites publiques

Nous luttons, avec le reste de la Fédération syndicale mondiale, contre la privatisation de tout ce qui est public et en particulier contre les retraites privées

D'autre part, les syndicats jaunes, les syndicats de conciliation de classe, les réformistes et les sociaux-démocrates, tout comme ils soutiennent l'impérialisme, soutiennent les retraites privées, avec lesquelles la bureaucratie syndicale procapitaliste gagne beaucoup d'argent.

Ils ont commencé par soutenir Pinochet au Chili pour privatiser les retraites et maintenant ils promeuvent les retraites privées convenues dans les conventions collectives de l'entreprise ou du secteur.

Sur la planète, il y a assez de richesses pour assurer une vie digne à tous les retraités, c'est assez pour mettre fin à l'impérialisme et à ses dépenses militaires, et au capitalisme dans lequel seuls quelques-uns thésaurisent la richesse (en volant les travailleurs)

Nous nous battrons, avec la Fédération syndicale mondiale, jusqu'au dernier jour de notre vie, parce que depuis le moment où nous nous sommes organisés en tant que travailleurs, dans les syndicats de classe, nous avons appris que notre classe est la seule capable de détruire le capitalisme.

VIVE LE SOCIALISME!

VIVE LA CLASSE OUVRIÈRE!

VIVE LA FÉDÉRATION SYNDICALE MONDIALE!

VIVE L'ORGANISATION MONDIALE DES RETRAITÉS!